

# Comienzan a vacunar a los mayores de 90 años en Elda

17/02/2021



Juana Clemente, de 94 años, ha sido una de las personas que ha recibido la vacuna.

Los **mayores de 90 años de Elda han comenzado** hoy mismo a **recibir la primera dosis de la vacuna** contra el coronavirus en los centros de salud. Ayer Conselleria dio luz verde a este nuevo paso del plan de vacunas y hoy se han recibido las dosis, han empezado a administrarse esta misma tarde.

En el centro de salud **Marina Española** esta tarde han comenzado poniendo la vacuna a las **30 primeras personas mayores de 90 años**, algunos la han recibido en el coche, otros han entrado a recibirla. La positividad se palpaba en el ambiente, mayores y familiares tienen ganas de que acabe el temor que les ha provocado esta

pandemia que está a punto de cumplir un año. **Todos desean poder volver a ver a nietos, biznietos e hijos sin miedo, sin distancias, y, sobre todo, poder dar abrazos y coger de la mano a sus seres queridos.**

No hay esperas, en cuanto Atención Primaria recibe las dosis se inicia el proceso para administrar todas las vacunas a la población. **Esta semana se vacunará al 42% de los mayores de 90 años**, y a partir del próximo lunes se vacunará al 58% restante. **En 21 días se repetirá este proceso para acabar con la vacunación y que consigan la inmunidad.**

La directora de Enfermería de Atención Primaria, **Mila**

**Cucarella**, ha señalado que **“el criterio que se está siguiendo es el marcado por Salud Pública, en este Departamento de Salud no se elige a quién se vacuna, sino que se sigue estrictamente el orden. Se llama por teléfono a los usuarios para que acudan a sus centros de salud, pues en un primer momento se va a vacunar a quienes tienen movilidad y, por tanto, mayor riesgo de contagio, pero se vacunará a todos, según vayan llegando las dosis”**.

**Los pacientes una vez reciben la dosis tienen que esperar 15 minutos para descartar reacciones a la vacuna.**



Las direcciones médicas hacen un **llamamiento a la tranquilidad**, piden a los usuarios que no llamen por teléfono ya que serán los propios sanitarios los que se encarguen de contactar con estas personas para informarles y notificarles la cita.

Este es el primer paso de las fases de vacunación a la población general tras haber completado la aplicación para una inmunización al conjunto de trabajadores y

residentes del geriátrico y centros de dependientes, así como al personal sanitario.

Cucarella señala que **conforme vayan llegando vacunas se irán administrando**, no se dejará perder ni una y que tienen distintos planes para poner rápidamente las vacunas según van llegando. Si hubiese una gran cantidad de vacunas hay un plan para ponerlas, pero todo depende de la llegada de las mismas. **El siguiente grupo para vacunar será el de los mayores de 80 años.**

### **Petrer**

Por otro lado, mañana se inicia la vacunación a la población general en los dos centros de salud de Petrer. También con las personas mayores de 90 años. Para ello hoy los centros Petrer I y Petrer II se preparan para administrar la primera dosis contra la COVID-19 y lo harán de forma progresiva conforme vayan recibiendo las vacunas.



*Algunos usuarios han recibido la vacuna en el coche y otros han entrado al centro.*